
NOTA DE PRENSA  

  

Con la finalidad de debatir y socializar información sobre la Ley N° 30021, Ley de 
promoción de alimentación saludable para niños, niñas y adolescentes, la 
Comisión Multipartidaria Hambre Cero realizó con éxito la decimotercera sesión 
ordinaria, con la participación de representantes del Ministerio de Salud, 
Ministerio de Educación, Programa Mundial de Alimentos e Indecopi. 

Esta sesión inició con la presentación de la representante del Ministerio de Salud, 
Sra. Beatriz Quispe Quille, quien expuso los avances, dificultades y acciones 
pendientes de este ministerio en la implementación de la mencionada ley. 

Seguidamente, participaron el Viceministro de Gestión Institucional, Sr. Jesús 
Carlos Medina Sihuas y la Coordinadora Multisectorial de la DIGC, Sra. Claudia 
Saenz Hostos del Ministerio de Educación, quienes expusieron sobre la 
implementación de los lineamientos para la promoción y protección de la 
alimentación saludable en los centros educativos. 

Luego, la Sra. Lena Arias Ramírez, Oficial del PMA, informó sobre la aplicación y 
relevancia de la ley de promoción de la alimentación saludable en el abordaje de la 
Doble carga de la Malnutrición. 

Finalmente, contamos con la presencia del Director de la Dirección de 
Fiscalización, Sr. Alessandro Nanetti Cabrera y el Secretario Técnico de la 
Comisión de Fiscalización de la Competencia Desleal del INDECOPI, quienes 
informaron las acciones en la vigilancia de rotulado y publicidad de alimentos y 
bebidas. 

Por otro lado, es del caso señalar que, al inicio de la sesión, la congresista Maricruz 
Zeta, integrante de la Comisión, informó sobre la preocupante situación de los 
pescadores en Piura, quienes se ven amenazados al momento de realizar sus 
actividades pensando que podrían incurrir en algún tipo de delito ambiental y 
pidió que se solicite al Ministerio de la Producción, un informe detallado sobre las 
acciones y medidas que vienen implementando para salvaguardar el 
abastecimiento del pescado en las mesas de la población a nivel nacional. 

Asimismo, el congresista Carlos Zeballos, miembro de la Comisión, informó las 
acciones que los pescadores de Puno están realizando para el repoblamiento de las 
especies que se vienen perdiendo en el lago Titicaca y sus cuencas, y solicitó que 
se oficie al Ministerio de Producción y al Viceministerio de Pesquería, para que 
puedan evaluar, monitorear y brindar algún apoyo a estos trabajos. 

Por su parte, la congresista Sigrid Bazán, secretaria de la Comisión, solicitó se 
realice una visita a la Municipalidad de Surco a efectos que nos informen las 

      



acciones iniciadas por el violento ataque realizado por los fiscalizadores contra 
señoras que vendían desayuno en la vía pública.  

 

 

 


